

## Indeks Pengungkapan Pelaporan Pengadaan Lokal Pertambangan (LPRM) 2022

Freeport-McMoRan Inc. (Freeport-McMoRan atau FCX) melapor sesuai dengan Mekanisme Pelaporan Pengadaan Lokal Pertambangan (Local Procurement Reporting Mechanism/LPRM). Sesuai dengan tujuan LPRM, daftar pengungkapan berikut menyediakan informasi tentang lokasi tambang kami serta aktivitas pengadaan lokal. Pemasok potensial dan yang sudah ada dapat menggunakan informasi ini untuk membuat keputusan tepat dalam upaya mereka memasok barang dan jasa ke wilayah operasi tambang kami. Mohon memperhatikan “Pernyataan Kehati-hatian Mengenai Pernyataan Berwawasan Ke Depan” yang disertakan di akhir dokumen ini.

## Tentang Freeport-McMoRan

FCX adalah sebuah perusahaan tambang internasional terkemuka yang berpusat di Phoenix, Arizona. FCX mengoperasikan aset besar, berumur panjang dan beragam secara geografis dengan cadangan tembaga, emas dan molybdenum yang terbukti dan mungkin signifikan. Portofolio aset FCX meliputi distrik mineral Grasberg di Indonesia (PT Freeport Indonesia atau PT-FI), salah satu cadangan tembaga dan emas terbesar di dunia dan operasi penambangan signifikan lainnya di Amerika Utara dan Amerika Selatan (Freeport Minerals Corporation atau FMC), termasuk distrik mineral berskala besar Morenci di Arizona dan operasi Cerro Verde di Peru. FCX mengoperasikan seluruh tambang yang kami minati. FCX juga telah meraih Copper Mark, sebuah kerangka kerja jaminan komprehensif yang dirancang untuk menunjukkan praktik produksi industri tembaga yang bertanggung jawab, di seluruh 12 lokasi produksi tembaga yang memenuhi syarat secara global. Informasi tambahan tentang FCX tersedia di situs web FCX di [fcx.com](http://fcx.com).

LPRM #	Judul Pengungkapan/Deskripsi	Lokasi Penambangan FCX dari Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (U.S.)	Amerika Selatan (Chili & Peru)	Indonesia
101	<b>Konteks</b>			
	a. Periode pelaporan:	1 Januari 2022 – 31 Desember 2022	1 Januari 2022 – 31 Desember 2022	1 Januari 2022 – 31 Desember 2022
	b. Lokasi dan nama tambang:	Arizona: Bagdad, Morenci, Safford, Sierrita Colorado: Climax Mine, Henderson New Mexico: Chino, Tyrone	Chili: El Abra (Calama) Peru: Cerro Verde (Arequipa)	PT Freeport Indonesia (Papua)
	c. Tahapan aset, termasuk pembangunan ekspansi signifikan yang tengah berlangsung:	Informasi tentang properti kami di Amerika Utara dapat dilihat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/north-america">https://www.fcx.com/operations/north-america</a>	Informasi tentang properti kami di Amerika Selatan dapat dilihat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/south-america">https://www.fcx.com/operations/south-america</a> dan langsung dari halaman situs berikut: cerroverde.pe dan elabra.cl.	Informasi tentang properti kami di Indonesia dapat dilihat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/indonesia">https://www.fcx.com/operations/indonesia</a> dan langsung dari halaman situs yang spesifik: ptfi.co.id.
	d. Perkiraan tahun penutupan tambang (jika masih berproduksi) atau perkiraan umur tambang untuk yang sedang dikembangkan (jika belum berproduksi):	Rencana umur tambang untuk setiap lokasi tambang dapat dilihat di halaman 42 Formulir 10-K FCX 2022: <a href="https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2022.pdf">https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2022.pdf</a>	Rencana umur tambang untuk setiap lokasi tambang dapat dilihat di halaman 42 Formulir 10-K FCX 2022: <a href="https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2022.pdf">https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2022.pdf</a>	Rencana umur tambang untuk setiap lokasi tambang dapat dilihat di halaman 42 Formulir 10-K FCX 2022: <a href="https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2022.pdf">https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2022.pdf</a>
e. Jumlah rata-rata pekerja di lokasi tambang sekaligus selama periode pelaporan:	Informasi tenaga kerja untuk properti kami di Amerika Utara dapat dilihat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/north-america">https://www.fcx.com/operations/north-america</a> . Untuk melihat jumlah karyawan tertentu di setiap lokasi, klik nama properti dan buka dokumen “Impact” di bawah bagian “Additional Information.”	Untuk informasi tentang karyawan Cerro Verde: Rangkuman Laporan Teknis Cadangan Mineral dan Sumber Daya Mineral Tambang Cerro Verde <a href="https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-CerroVerde.pdf">https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-CerroVerde.pdf</a> Untuk informasi tentang karyawan El Abra: elabra.cl/el-abra/cifras	Untuk informasi tentang karyawan PT-FI: Rangkuman Laporan Teknis Cadangan Mineral dan Sumber Daya Mineral Distrik Mineral Grasberg <a href="https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-ptfi.pdf">https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-ptfi.pdf</a>	

LPRM #	Judul Pengungkapan/Deskripsi	Lokasi Penambangan FCX dari Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (U.S.)	Amerika Selatan (Chili & Peru)	Indonesia
201	<b>Kebijakan tentang Pemasok Lokal</b> a. Melaporkan adanya kebijakan pengadaan lokal spesifik lokasi tambang dan / atau kebijakan perusahaan lain atau standar perusahaan yang mencakup pengadaan lokal:	Wilayah operasi kami yang berlokasi di U.S. mengikuti prosedur operasi standar strategi pengadaan lokal Amerika Utara yang menekankan pengadaan lokal. Selain itu, seluruh wilayah operasi FCX diatur oleh <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami, yang mendefinisikan dukungan kami bagi masyarakat tuan rumah.	Operasi di Chili dan Peru memiliki sebuah strategi pengadaan lokal yang terdokumentasi. Selain itu, seluruh wilayah operasi FCX diatur oleh <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami, yang mendefinisikan dukungan kami bagi masyarakat tuan rumah.	PT-FI memiliki sebuah prosedur operasi standar strategi pengadaan lokal yang terdokumentasi. Selain itu, seluruh wilayah operasi FCX diatur oleh <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami, yang mendefinisikan dukungan kami bagi masyarakat tuan rumah.
202	<b>Akuntabilitas Pemasok Lokal</b> a. Melaporkan nama departemen di wilayah operasi yang bertanggung jawab terhadap pengadaan lokal:	Organisasi Rantai Pasokan Global (Global Supply Chain (GSC)) FCX mengelola pengadaan lokal. Pimpinan GSC wilayah operasi berperan sebagai personil kunci yang bertanggung jawab atas pengadaan lokal di setiap wilayah operasi tambang.		
203	<b>Kontraktor Utama dan Pemasok Lokal</b> a. Melaporkan jika dan bagaimana wilayah operasi tambang membutuhkan pemasok utama / kontraktor utama di wilayah operasi tambang guna memprioritaskan pemasok lokal: b. Menjelaskan bagaimana organisasi pelaporan mengevaluasi pemasok utama / kontraktor utama mereka dalam proses pengadaan lokal:	Sesuai Kode Etik Mitra Bisnis kami, kami mendorong mitra bisnis memaksimalkan peluang pembangunan lokal dengan mempekerjakan dan melakukan pengadaan secara lokal, apabila memungkinkan, guna memaksimalkan dampak positif rantai pasokan kami terhadap perekonomian setempat. Ekspektasi bagi pemasok untuk berkontribusi dalam pembangunan sosial, ekonomi dan institusional masyarakat tuan rumah juga termasuk dalam <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami.  Terdapat beragam kriteria evaluasi yang didasarkan pada jenis barang dan jasa yang disediakan. Seluruh pemasok diharapkan mematuhi Kode Etik Mitra Bisnis kami dan mengikuti seluruh dokumen kebijakan lainnya yang tersedia untuk umum di bagian bawah "Policy Documents" pada halaman "Suppliers" di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		

LPRM #	Judul Pengungkapan/Deskripsi	Lokasi Penambangan FCX dari Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (U.S.)	Amerika Selatan (Chili & Peru)	Indonesia
204	<b>Proses Pengadaan</b>			
	a. Menyediakan informasi kontak (alamat atau nomor telepon) untuk narahubung pemasok yang tersedia untuk umum atau titik kontak bagi pemasok, misalnya, kantor informasi:	Titik kontak dalam organisasi Rantai Pasok Global tersedia untuk umum di bagian bawah “Contact GSC” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		
	b. Menyediakan informasi tentang portal, database, atau registri pengadaan pemasok internal atau eksternal (jika ada, berikan URL):	Pemasok baru akan diundang untuk mendaftar di jaringan Ariba. Pendaftaran ini bebas biaya, dan pemasok baru akan diminta untuk menyediakan informasi pajak, pembayaran dan dokumentasi bisnis terkait lainnya melalui Ariba. Tautan ke jaringan Ariba dan portal pemasok FCX dapat ditemukan di bagian bawah “Supplier Overview” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/overview">https://www.fcx.com/suppliers/overview</a> .	Pemasok baru akan diundang untuk mendaftar di jaringan Ariba. Pendaftaran ini bebas biaya, dan pemasok baru akan diminta untuk menyediakan informasi pajak, pembayaran dan dokumentasi bisnis terkait lainnya melalui Ariba. Tautan ke jaringan Ariba dan portal pemasok FCX dapat ditemukan di bagian bawah “Supplier Overview” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/overview">https://www.fcx.com/suppliers/overview</a> . Selain jaringan Ariba, Cerro Verde juga menggunakan Achilles Platform (achilles.com) dan El Abra menggunakan platform SICEP (sicep.cl/en/welcomeen) untuk identifikasi pemasok, persyaratan wilayah operasi yang spesifik dan pemantauan kinerja.	Pemasok baru akan diundang untuk mendaftar di jaringan Ariba. Pendaftaran ini bebas biaya, dan pemasok baru akan diminta untuk menyediakan informasi pajak, pembayaran dan dokumentasi bisnis terkait lainnya melalui Ariba. Tautan ke jaringan Ariba dan portal pemasok FCX dapat ditemukan di bagian bawah “Supplier Overview” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/overview">https://www.fcx.com/suppliers/overview</a> .

LPRM #	Judul Pengungkapan/Deskripsi	Lokasi Penambangan FCX dari Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (U.S.)	Amerika Selatan (Chili & Peru)	Indonesia
204	c. Menyediakan informasi tentang persyaratan dan bantuan untuk pra-kualifikasi (jika ada, berikan nomor telepon, email, atau URL):	FCX berupaya membangun hubungan saling menguntungkan berjangka panjang dengan pemasok yang menunjukkan komitmen mereka terhadap Kode Etik Mitra Bisnis kami (Kode Etik), yang didasarkan pada Prinsip-prinsip Perilaku Bisnis kami. Pemasok diharapkan menaati hukum di negara tempat mereka beroperasi dan melakukan aktivitas bisnis sesuai dengan Kode Etik, walaupun adat istiadat dan praktik lainnya berbeda dari standar yang ada di Kode Etik. Pemasok mungkin akan diminta untuk melengkapi sebuah kuisisioner daring yang fokus pada isu anti korupsi, peraturan perdagangan internasional, dan kepatuhan hak asasi manusia melalui platform kepatuhan uji kelayakan daring Freeport Compliance eXchange (FCeX). Seluruh pemasok diharapkan patuh pada Kode Etik Mitra Bisnis kami dan mengikuti seluruh dokumen kebijakan lainnya yang tersedia untuk umum di bagian bawah “Policy Documents” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		
	d. Menyediakan informasi tentang program pengembangan pemasok lokal atau bantuan kapasitas pemasok (jika ada, berikan URL dan nomor telepon):	Setiap wilayah operasi tambang bekerja sama dengan manajer pengembangan masyarakat mereka, organisasi non-pemerintah, serta mitra Masyarakat Adat (jika ada) guna mengidentifikasi inisiatif yang berguna untuk meningkatkan peluang bagi pemasok lokal. Contoh dari inisiatif ini mencakup partisipasi dalam pameran pemasok, diskusi meja bundar, pertemuan kamar dagang, kegiatan open house, promosi pemberdayaan ekonomi kami dan program pelatihan dan sertifikasi usaha kecil, seperti DreamBuilder, dan bermitra dengan WEConnect International. Selain itu, Cerro Verde dan El Abra mengurangi ketentuan pembayaran bagi usaha kecil dan menengah yang memenuhi syarat.		
301	<b>Mengategorikan Pemasok</b>			
	a. Melaporkan bagaimana wilayah operasi tambang mengategorikan pemasok berdasarkan (i) lokasi geografis; (ii) tingkat partisipasi; atau (iii) tingkat penambahan nilai:	FCX mengategorikan pemasok berdasarkan lokasi geografis dengan menentukan pemasok sebagai “lokal,” “dalam negeri,” dan “luar negeri.”		

LPRM #	Judul Pengungkapan/Deskripsi	Lokasi Penambangan FCX dari Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (U.S.)	Amerika Selatan (Chili & Peru)	Indonesia
301	b. Lokasi geografis, seperti kedekatan dengan wilayah operasi:	Untuk wilayah operasi di U.S., pemasok lokal diidentifikasi sebagai mereka yang berlokasi di negara bagian di mana kami beroperasi. Pemasok dalam negeri adalah yang berasal dari U.S. Pemasok luar negeri adalah yang berasal dari negara lain selain U.S.	Untuk operasi di Chili, pemasok lokal diidentifikasi sebagai mereka yang berlokasi di wilayah Antofagasta di mana kami beroperasi. Untuk operasi di Peru, pemasok lokal diidentifikasi sebagai mereka yang berlokasi di kota di mana kami beroperasi. Pemasok dalam negeri adalah mereka yang berlokasi di negara yang sama dengan operasi. Pemasok luar negeri adalah yang berasal dari negara di luar operasi.	Untuk PT-FI, pemasok lokal diidentifikasi sebagai mereka yang berada di kota di sekitar operasi. Pemasok dalam negeri adalah mereka yang berlokasi di Indonesia. Pemasok luar negeri adalah yang berasal dari negara selain Indonesia.
302	<b>Rincian Pengeluaran Pengadaan</b> a. Melaporkan rincian pengeluaran pengadaan untuk setiap kategori pemasok yang tersedia di “Pengungkapan 301, Mengkategorikan Pemasok” termasuk pemasok internasional:	Rincian pengeluaran pengadaan lokal untuk setiap kategori dinyatakan sebagai jumlah keuangan dan persentase dari total pengeluaran. Informasi pengeluaran pengadaan pada pemasok lokal di setiap wilayah operasi dirinci lebih jauh oleh golongan pengeluaran utama (barang dan jasa). Rincian tersedia untuk umum di bagian Performance Data dalam Laporan Tahunan Keberlanjutan kami yang terkini, yang dapat diakses di: <a href="http://www.fcx.com/sustainability/reports-and-documents">www.fcx.com/sustainability/reports-and-documents</a> .		
401	<b>Proses Uji Kelayakan</b> a. Melaporkan proses uji kelayakan pemasok yang digunakan di wilayah operasi tambang untuk menghindari pembelian dari pemasok dengan perilaku bermasalah:	Pemasok baru dan yang sudah ada mungkin akan diminta untuk melengkapi sebuah kuisisioner daring yang fokus pada isu anti korupsi, peraturan perdagangan internasional, dan kepatuhan hak asasi manusia melalui platform kepatuhan uji kelayakan daring Freeport Compliance eXchange (FCeX). Melengkapi kuisisioner ini akan memampukan FCX dan afiliasinya melakukan penilaian risiko spesifik pemasok guna memastikan bahwa kami dan mereka yang bekerja bersama kami melakukan aktivitas operasi yang patuh pada hukum U.S. dan internasional terkait. Pemasok juga dimonitor menggunakan modul Risiko Pemasok Ariba, yang mengawasi risiko keuangan, operasional, lingkungan & sosial, dan hukum & perundangan. Lebih jauh, seluruh pemasok diharapkan untuk taat pada Kode Etik Mitra Bisnis FCX dan dokumen kebijakan lainnya, yang tersedia untuk umum di bagian bawah “Policy Documents” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> . Saluran Kepatuhan FCX tersedia 24 jam, tujuh hari seminggu bagi mitra bisnis, termasuk pemasok, untuk melaporkan insiden atau kekhawatiran lain yang menimbulkan masalah hukum atau etika.		

LPRM #	Judul Pengungkapan/Deskripsi	Lokasi Penambangan FCX dari Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (U.S.)	Amerika Selatan (Chili & Peru)	Indonesia
402	<b>Kebijakan Anti Korupsi</b> a. Melaporkan keberadaan dan lokasi setiap kebijakan anti korupsi yang ada dan / atau kebijakan apa pun yang ditujukan untuk mencegah korupsi dalam proses pengadaan mereka dan pemasok mereka:	Kebijakan Anti Korupsi dan Kode Etik Mitra Bisnis FCX, yang berlaku bagi pemasok FCX, tersedia untuk umum di bagian bawah “Policy Documents” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		
403	<b>Pelatihan dan Pedoman bagi Pemasok</b> a. Melaporkan informasi dan pelatihan yang disediakan bagi pemasok mengenai praktik terbaik yang berkaitan dengan proses uji kelayakan:	Guna mempersiapkan pemasok untuk melakukan aktivitas bisnis, kebijakan kesehatan dan keselamatan FCX dan kebijakan perusahaan lainnya tersedia untuk umum di bagian bawah “Policy Documents” pada halaman “Suppliers” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		

#### Pernyataan Kehati-hatian Terkait Pernyataan Berwawasan Masa Depan

Dokumen ini memuat tautan ke dokumen-dokumen yang mengandung pernyataan berwawasan masa depan di mana kami membahas potensi kinerja masa depan kami. Pernyataan berwawasan masa depan merupakan semua pernyataan selain pernyataan fakta masa lampau, seperti rencana, proyeksi, ekspektasi, target, tujuan, strategi atau sasaran yang berkaitan dengan kinerja lingkungan, sosial, keselamatan dan tata kelola, termasuk harapan mengenai pelaksanaan strategi energi dan iklim kami di masa depan, dan asumsi yang mendasari perkiraan dampak pada bisnis kami yang berkaitan dengannya; pendekatan kami untuk menurunkan karbon dan mengurangi emisi; rencana dan harapan kami sehubungan dengan transisi energi bersih kami di masa depan, termasuk pengurangan emisi gas rumah kaca yang ditargetkan, implementasi teknologi dan proyek pengurangan emisi, pencapaian target iklim 2030 dan aspirasi nol bersih 2050; ketahanan operasional dan skenario iklim kami; harapan kami terkait risiko yang berkaitan dengan iklim dan mitigasi risiko masa depan; komitmen berkelanjutan kami terhadap operasi yang aman dan terpercaya; komitmen kami terhadap hak asasi manusia dan penciptaan lingkungan kerja yang beragam dan inklusif; komitmen kami untuk menghasilkan tembaga yang diproduksi secara bertanggung jawab, termasuk rencana menerapkan dan memvalidasi wilayah operasi kami di bawah kerangka kerja spesifik. Kata-kata “mengantisipasi,” “mungkin,” “dapat,” “merencanakan,” “meyakini,” “memperkirakan,” “mengharapkan,” “mengupayakan,” “tujuan,” “memprediksikan,” “strategi,” “tujuan,” “proyek,” “target,” “bermaksud,” “mencitakan,” “mungkin,” “akan,” “perlu,” “mampu,” “menjadi,” “potensial,” “asumsi,” “pedoman,” “masa depan,” dan pernyataan serupa lainnya dimaksudkan untuk mengidentifikasi pernyataan tersebut sebagai pernyataan berwawasan masa depan. Kami mengingatkan pembaca bahwa pernyataan berwawasan masa depan tidak menjamin kinerja masa depan dan hasil sesungguhnya mungkin

dapat berbeda secara material dari yang diantisipasi, diharapkan, diproyeksikan, atau diasumsikan dalam pernyataan berwawasan masa depan. Faktor penting yang dapat menyebabkan hasil kami yang sesungguhnya berbeda secara material dari yang diantisipasi dalam pernyataan berwawasan masa depan termasuk, namun tidak terbatas kepada, faktor-faktor yang dijelaskan pada bagian “Faktor Risiko” dalam Laporan Tahunan kami pada Formulir 10-K untuk tahun yang berakhir pada 31 Desember 2022, diajukan kepada Komisi Sekuritas dan Bursa U.S. (SEC), sebagaimana diperbarui oleh pengajuan kami berikutnya dengan SEC, dan tersedia di situs web kami di [fcx.com](http://fcx.com).

Banyak asumsi yang menjadi dasar pernyataan berwawasan masa depan cenderung berubah setelah pernyataan berwawasan masa depan dibuat. Lebih lanjut, kami dapat membuat perubahan pada rencana bisnis kami yang dapat mempengaruhi hasil kami. Kami memperingatkan investor bahwa kami tidak berkewajiban untuk memperbarui pernyataan berwawasan masa depan, yang hanya berbicara pada tanggal dibuat, terlepas dari perubahan apa pun dalam asumsi kami, perubahan dalam rencana bisnis, pengalaman aktual, atau perubahan lainnya. Meskipun hal-hal tertentu dalam dokumen ini mungkin signifikan dan relevan bagi investor kami, signifikansi apa pun tidak dapat dibaca sebagai peningkatan tingkat materialitas untuk tujuan kepatuhan pada undang-undang sekuritas federal U.S. atau persyaratan pengungkapan SEC.

Beberapa tujuan dan proyek yang dijelaskan dalam dokumen bersifat aspiratif; dengan demikian, tidak ada jaminan atau janji yang dibuat bahwa tujuan dan proyek ini akan terpenuhi atau berhasil dilaksanakan. Lebih lanjut, beberapa data, statistik, dan metrik yang termasuk dalam dokumen terkait adalah perkiraan yang tidak diaudit (dengan pengecualian pada informasi keuangan dan efek gas rumah kaca Lingkup 1, 2, dan 3 yang telah diverifikasi pihak ketiga sesuai dengan ISO 14064 (Spesifikasi 1 dan 3) ke tingkat jaminan yang wajar), tidak disiapkan sesuai dengan prinsip akuntansi yang berlaku umum (GAAP), terus berkembang dan mungkin didasarkan pada asumsi yang diyakini masuk akal pada saat persiapan, tetapi tidak boleh dianggap sebagai jaminan dan tunduk pada revisi di masa depan.